

Argentina: Despidos masivos en el ámbito de Derechos Humanos desatan ola de indignación y protestas populares

Mundo



Publicada el: 19/12/24	Visitas: 87
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 20	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/mundo/argentina-despidos-masivos-en-el-ambito-de-derechos-humanos-desatan-ola-de-indignacion-y-protestas-populares_12027.php



Mundo

Argentina: Despidos masivos en el ámbito de Derechos Humanos desatan ola de indignación y protestas populares

Argentina: La ola de despidos en el sector de Derechos Humanos enciende la indignación y provoca masivas manifestaciones ciudadanas.

Argentina: Masivo despido en Derechos Humanos genera repudio y movilización

En Argentina, el reciente despido de 2.400 trabajadores y trabajadoras del Ministerio de Justicia de la Nación, específicamente en el área de Derechos Humanos, ha desencadenado una ola de críticas y solidaridad en diversos sectores.

Desde el Registro Único de la Verdad de Entre Ríos, se emitió un comunicado enérgico rechazando esta decisión, que consideran como una grave desarticulación de políticas públicas fundamentales.

La medida se produce en un momento delicado, justo antes de las fiestas, lo que acentúa la angustia de los empleados despedidos y sus familias.

Según el comunicado, el gobierno, que había prometido que los ajustes recaerían sobre “la casta”, ha optado por trasladar el peso de esas medidas sobre la clase trabajadora.

Además, se señala que estos trabajadores han enfrentado condiciones laborales precarias durante años.

El documento critica el procedimiento adoptado por las autoridades nacionales, argumentando que si existieran casos de personal que no cumplía funciones, deberían haberse identificado de manera individual para evitar afectar a quienes sí desempeñan sus tareas.

En Entre Ríos, hay preocupación respecto a posibles modificaciones en las modalidades de contratación provinciales, que podrían eliminar los contratos de obra y de servicios, limitando las opciones laborales únicamente al empleo transitorio o permanente.

Finalmente, el Registro hace un llamado a la movilización colectiva y destaca el legado de las Madres y Abuelas de Plaza de Mayo, reiterando que “la única lucha que se pierde es la que se abandona”.

El lema de “Verdad, Memoria y Justicia” se mantiene como emblema en un contexto que amenaza la continuidad de políticas históricas en derechos humanos.

El Ministerio de Justicia de Argentina forma parte del Poder Ejecutivo Nacional y tiene la responsabilidad de asistir al presidente de la Nación y al jefe de Gabinete de Ministros en asuntos relacionados con la justicia.

De este ministerio dependen organismos clave como la Procuración del Tesoro de la Nación, la Escribanía General de Gobierno, la Secretaría de Derechos Humanos, la Secretaría de Justicia, el INADI, la Dirección Nacional de Protección de Datos

Personales, el Sistema Argentino de Información Jurídica, así como registros de inmuebles, propiedad intelectual, automotores, armas y antecedentes de reincidencia.

Fuente: Grupo R Multimedio

Imágenes



Argentina despidos masivos en el ambito de derechos humanos desatan ola de indignacion y protestas populares

Tags

argentina, laborales, gobierno, justicia, humanos, ministerio, derechos, nacional, registro, trabajadores, comunicado, despido

Noticias relacionadas

3.8 * *Fallos recientes iluminan el camino del despido indirecto en el ámbito laboral*

3.9 * *Canelones Celebra el Día de los Derechos Humanos a Través del Arte, la Memoria y la Búsqueda de Justicia*

4.3 * *Representantes de la universidad asisten al Congreso sobre Derechos Humanos en busca de nuevas perspectivas y enfoques*

4.7 * *La lucha por los Derechos Humanos en Canelones: un compromiso que trasciende fronteras*

4.3 * *El Consejo de Derechos Humanos de la Onu expresa nuevamente su profundo rechazo a la crítica situación en Venezuela*

- 4.5 *** *Corte de Derechos Humanos emite fallo contra España por transfusión de sangre a testigo de Jehová ecuatoriana*
- 4.4 *** *Defendiendo los derechos humanos: la respuesta del Frente Amplio a las palabras de Lucía Topolansky*
- 4.6 *** *Empleados de Amazon en India se suman a la huelga del Black Friday exigiendo mejoras salariales y condiciones laborales dignas*
- 4.1 *** *María Corina Machado fue galardonada con el prestigioso premio Václav Havel de Derechos Humanos otorgado por el Consejo de Europa*
- 4.5 *** *Día Mundial de la Lucha contra el Sida 2024: "Continuemos avanzando en la defensa de nuestros derechos"*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional

Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo